



西分だより

第5号

発行日:令和7年9月5日
発行者:時和特別支援学校
西彼杵分校

長い夏休みも終わり2学期が始まりました。まだまだ暑い日が続いていますが、保護者及び地域の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

子供たちは、暑さに負けず、元気に登校し学習や運動に取り組んでいます。

第5号では、7月と8月の学習の様子について紹介します。今月も、本校の教育活動に御理解と御協力をくださいますよう、よろしくお願いいたします。



7月2日:(中2・3) 事業所見学

職業・家庭「働くこと」の学習の一環で、「就労継続支援B型事業所 互隣の家」に行きました。実際に仕事をされている様子を見たり、施設職員や利用者の方々にインタビューしたりすることを通して、「働くこと」についての学びを深めました。



7月17日:(高) 球技大会

西彼杵高校と合同で球技大会を実施しました。高等部全生徒でチームを組み、ドッジボールに参加しました。試合前や試合の合間に、みんなで作戦を考え、試合に臨みました。勝利とはいきませんでしたでしたが、チームワークを高めることができました。



7月3日:(高) 薬物乱用防止教室

学校薬剤師の吉岡大樹(よしおかひろき)先生を講師に招いて、講義と演習を行いました。講義で薬物に関する正しい知識を学び、演習では、「薬物を勧められたときの対処法」について、ロールプレイで体験し、自分の健康を守るための態度を身に付けました。



7月18日:小学部平和学習

「へいわってどんなこと」について学び、分校の仲間が平和で暮らすために自分にできることを考えました。



7月18日:中学部平和学習

「平和」であるために、中学生として何を発信したいのか考えました。



8月9日:小中学部平和集会

平和集会では、平和学習の学びを発表しました。中学部は「平和であり続ける」ための行動として「分校みんなで歌い、心を一つにしたい」と合唱を提案しました。体が自然と動き出し、笑顔あふれる「♪ハピネス」の大合唱となり、「平和」についての思いを共有することができました。



7月(小) 水遊び・水泳学習

夏本番の日差しと気温になった7月、小学部は水遊びや水泳学習に取り組みました。大瀬戸ふれあいプールや学校のビニールプールでは、心地よい水温でのびのびと水の中で体を動かすことができました。夏ならではの学習を満喫しました。



7月10日:(中高) V-DREAM(夢授業)

長崎ヴェルカのスクールコーチ(2名)によるバスケットボール体験教室を行いました。高等部と中学部の生徒がハンドリングやパス、ドリブル、シュートの練習に取り組みました。活動を通して、「チャレンジする」「楽しむ」という気持ちを高めました。



8月9日:高等部平和学習

西彼杵高校と合同の平和学習では、「焼き場に立つ少年をさがして」という映像を視聴しました。また、高等部で行った平和集会では、平和に関して調べた内容を各学年で発表し、最後に平和への思いを込めて、「平和宣言」に折り鶴を飾り付けました。



8月・9月の予定

- 8月25日:(高) 2学期始業式
- 9月1日:(小中) 2学期始業式
- 9月6日:(高) 黒潮祭準備 (9月3日:高代休)
- 9月7日:(高) 黒潮祭 (9月8日:高代休)
- 9月10日:(高) 体験入学
- 9月16日:(高2・3) 修学旅行(~19日)
- 9月30日:(小5) 宿泊学習(~10月1日)
- (高1) 宿泊学習(~10月1日)

10月の主な予定

- 10月8日:(中2・3) 修学旅行(~10日)
- 10月18日:(高) 西濤祭プレ(16日:高代休)
- 10月19日:(高) 西濤祭(20日:高代休)
- 10月22日:(小中) 西海市特学交流遠足
- (高) 青少年劇場
- 10月27日:(高3) 現場実習(~11月14日)

長崎県立時和特別支援学校西彼杵分校(メール:nishisonogi-b@news.ed.jp)

小中学部(西海市大瀬戸町瀬戸壱浦郷1590 大瀬戸中学校内) TEL:0959-22-1131

高等部(西海市大瀬戸町瀬戸西濱郷663 西彼杵高等学校内) TEL:0959-22-9150



ホームページ
QRコード